
A situação de falta de médicos de família, que se vive um pouco 

por todo o concelho, fruto da política de direita que tem desin-

vestido no Sistema Nacional de Saúde, empurrando os cidadãos 

para o recurso aos serviços privados, afecta também a popula-

ção da Freguesia de Castanheira do Ribatejo e Cachoeiras. Sa-

bemos que muitos dos utentes deste serviço, deslocam-se ao Cen-

tro de Saúde de Vila Franca de Xira e até ao hospital de Vila Fran-

ca de Xira para conseguir consulta. Outros ficam à entrada do 

Centro de Saúde desde madrugada, ao sabor das intempéries, 

para tentar conseguir uma consulta, que nem sempre conse-

guem. A CDU questionou a Câmara Municipal sobre o que está a 

fazer para, junto do Governo, resolver este problema que afecta 

uma grande parte da população. 

Os eleitos da CDU na Junta de Freguesia, Assembleia de Freguesia 

e na Câmara Municipal têm reivindicado, ao Executivo PS na Ca-

mara Municipal, a construção de um Auditório Cultural que permi-

ta colmatar muitas das insuficiências com que a Junta se debate, 

no normal exercício das suas funções.  Este novo edifício irá possi-

bilitar a junção da biblioteca, oficinas, parque de viaturas e tam-

bém o alargamento das atuais instalações da Junta de Freguesia. 

O terreno existe e o Estudo Prévio datado de março/2009 tam-

bém, tendo faltado, desde então, vontade da Câmara Municipal 

para resolver este problema que impedem um melhor serviço à 

população. 

A CDU tem ouvido vários moradores desta urbanização que se 

confrontam diariamente com a falta de estacionamento. Existem 

terrenos junto ao parque infantil, no cimo da Rua da Vinha do 

Convento à esquerda, que poderiam vir a ser parte da solução 

para este problema, pelo que instou a Câmara Municipal para 

que tome medidas para colmatar esta necessidade dos morado-

res desta urbanização na Castanheira do Ribatejo.                        

(Vala do Carregado)

A CDU reivindicou, mais uma vez, junto da CM a consolidação do 

piso do estacionamento no Bairro Atral Cipan e resolução do es-

coamento de águas pluviais que transformam este espaço numa 

autêntica piscina, impossibilitando a sua utilização pela popula-

ção durante o inverno. A Junta de Freguesia, mesmo não sendo 

das suas atribuições, tem vindo a colocar resíduos nos buracos, 
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(Vala do Carregado)

A CDU alertou a Câmara Municipal, para a necessidade de re-

solver alguns erros de construção no parque de estacionamento 

na Estrada Nacional 1-3, junto ao pontão do Rio Grande da Pipa 

que, quando chove, fica completamente inundado e para o 

qual foi prometido, pela autarquia municipal, o alcatroamento 

desse espaço. Este trabalho tarda a ser realizado com todos os 

inconvenientes para as populações e comércio ali existente.  A 

Junta de Freguesia, mesmo não sendo das suas atribuições, tem 

vindo a colocar resíduos nos buracos, para minimizar o proble-

ma. Agora não é o Rio Grande da Pipa que inunda, é a falta de 

escoamento da Estrada Nacional 1-3. 

(Cachoeiras)

A CDU constatou que a Estrada do Centro Equestre, nas Cacho-

eiras, encontra-se cada vez mais degradada. As fissuras no pavi-

mento continuam a aumentar de largura e profundidade, ne-

cessitando com urgência de obras de requalificação que permi-

tam a circulação de viaturas e pessoas em segurança. Lembra-

mos que não basta haver valências desta natureza nesta locali-

dade, antes freguesia, é necessário também cuidar para que 

exista, pelo menos, aa acessibilidade às mesmas. Este assunto, 

entre outros, foi repetidamente colocado à Câmara Municipal, 

desde que a CDU tomou posse em 2013. 

(Cachoeiras)

A Estrada do Picamilho, é mais um caminho dos que a CDU refe-

riu, por variadíssimas vezes, junto da Câmara Municipal, o estado 

em que se encontra a mesma e o evidente risco de derrocada, 

tal é o seu estado de degradação. Acresce dizer, que esta é a 

única via de acesso para os moradores que ali residem. É urgen-

te que a autarquia acabe com este estado de abandono, a 

que muitos dos arruamentos municipais foram deixados, em es-

pecial nas localidades mais afastadas e nos meios rurais. 

(Quintas)

A população do Lugar das Quintas continua à espera da inter-

venção do SMAS para concluir a 2ª Fase das águas pluviais e a 

sua ligação à rede geral de esgotos. Esta reivindicação foi leva-

da à última reunião de Câmara Municipal, na Castanheira do 

Ribatejo, pelo Presidente da Junta de Freguesia. Esta situação só 

é compreensível porque, para a Câmara Municipal o que conta 

são os grandes centros urbanos, relegando as periferias para o 

esquecimento. Estas só são lembradas por altura das eleições. 

Nessa altura juntam algum dinheiro e vai de alcatroar todas as 
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